

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan kasih-Nya kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Dan Keterampilan Proses Sains Siswa Pada Materi Larutan Penyangga”** Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu Dra. Anna Juniar, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, pengarahan, saran, motivasi dan meluangkan waktu sejak awal perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si, Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si, dan Ibu Dr. Sri Adelila Sari, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan penyusunan skripsi ini. Terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan selama menjalani perkuliahan di jurusan kimia. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si selaku Kepala Jurusan Kimia Unimed serta Bapak/Ibu dosen staff pegawai jurusan kimia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Terima kasih penulis sampaikan kepada Ibu Hj. Elfi Sahara, S.Pd, M.Si selaku kepala sekolah SMA Negeri 3 Medan, Bapak Drs. Simon Manurung, M.Si, Bapak/Ibu Staf Pegawai, dan seluruh siswa siswi kelas XI IPA SMA Negeri 3 Medan yang telah banyak membantu dan mendukung selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada orang tua tercinta, Ayahanda Sudirman Siadari dan Ibunda Herlina Silalahi yang selalu memberikan segala bentuk dukungan dan doa sampai saat ini, juga kepada Kakak dan abang terkasih yang selalu memberi semangat, saran dan doa bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat terbaik selama kuliah (Renoja, Monika, Ezra, dan Verytona) yang selalu ada bagi penulis dalam suka dan duka, memberi semangat, dukungan dan doa sampai saat ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada para anggota “Princess” sahabat terbaik dari jaman SMA (Suci, Agnes, Irbah, Cindy, Lova, dan Dehny) yang selalu memberikan semangat dan motivasi yang berarti bagi penulis. Terimakasih juga kepada teman-teman satu dosen PS (Aprianta, Fitri, dan Verytona) yang telah banyak membantu dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan seperjuangan Pendidikan Kimia Ekstensi 2015 yang telah menjadi teman terbaik selama menjalani studi di jurusan kimia. Terimakasih juga buat seluruh teman-teman dan IKBKK yang telah memberikan pengalaman yang berharga bagi penulis. Terimakasih juga buat Patricia Simarmata yang sudah menjadi teman serumah baik selama penulis menetap di Medan. Serta terimakasih juga buat yang terkasih Reinhard Malau atas kebersamaan dan bantuan yang berarti di masa-masa perkuliahan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2019

Penulis

THE
Character Building
UNIVERSITY
Oktavia Susanti Siadari